

EXCELSIOR

Falleció Ayer en Cuba el Escritor Rodolfo Puiggrós

LA HABANA, 12 de noviembre. (DPA)—El escritor, ex rector de la Universidad de Buenos Aires y alto dirigente del Movimiento Peronista Montonero Rodolfo Puiggrós, falleció hoy en La Habana, a la edad de 73 años.

Fuentes familiares dijeron que Puiggrós, quien se encontraba de visita en Cuba, falleció de un paro cardíaco al mediodía de hoy (tiempo local), en un sanatorio habanero. El veterano dirigente político había sido internado afectado de una fuerte gripe.



RODOLFO PUIGGRÓS, en una reciente toma hecha por Asturo Flores, el 17 de octubre.

Voces del Movimiento Peronista Montonero en México dijeron que los restos de Puiggrós serán trasladados mañana a la capital mexicana, donde serán sepultados.

Rodolfo Puiggrós, quien ocupó la rectoría de la Universidad de Buenos Aires de Héctor José Cámpora, peronista de Héctor José Cámpora, vivía exiliado en México desde hace seis años.

CONSTERNACION EN MÉXICO

Profunda consternación causaron los decesos de Rodolfo Puiggrós y Genaro Carnero Checa, entre los escritores y artistas mexicanos y latinoamericanos que forman parte de la Brigada Cultural "Roque Dalton".

Puiggrós era miembro de ese organismo, mientras que Carnero integraba el comité organizador, junto con José Luis Balcárcel, Yamilé Paz Paredes, Juan Bañuelos, Thelma Nava, Leopoldo Ayala, Felio Eliel y Saúl Ibargoyen Islas.

La brigada dio a conocer su impresión sobre ambos fallecimientos: "Hermanos entrañables y grandes luchadores, eran hombres que conocieron cárceles y exilios, y siempre fueron fieles a las mejores causas de todos los pueblos latinoamericanos y a la causa del socialismo. Un profundo pesar nos embarga a todos; no obstante su afecto y cálida ternura, su alto y luminoso ejemplo revolucionario, los harán estar presentes entre nosotros como en el corazón de todos los latinoamericanos".

Sobre Carnero, Thelma Nava agregó: "Era el más profundo enamorado de la revolución nicaragüense, a la que se entregó con pasión durante los largos años de la solidaridad en México con ese pueblo hermano. Cuando le hablamos de su integración como miembro fundador de la Brigada "Roque Dalton", su entusiasmo y apoyo fueron de inmediato".



FALLECIO EL PROFESOR ARGENTINO RODOLFO PUIGGROS

En el día de ayer falleció en La Habana, Rodolfo Puiggrós, miembro de la conducción Nacional del Movimiento Peronista Montonero y prestigiosa figura de la intelectualidad revolucionaria de Argentina.

El profesor Puiggrós, que tenía 74 años de edad, desempeñó en los años 1973 y 74 el cargo de Rector de la Universidad de Buenos Aires. Amenazado de muerte por las bandas reaccionarias partió en 1974 hacia el exilio y se radicó en México, país donde ejerció la docencia y el periodismo militante.

Puiggrós dejó escritos 35 libros y numerosos análisis y artículos sobre la historia y realidad de su patria y de América Latina.

EL DÍA

Palabras de hoy

Tres hombres

Ayer, con una sincronización absurda, tan absurda como la misma muerte, nos dejaron tres hombres de ideas, de letras y de acción política: Rodolfo Puiggrós, el más viejo de los siemprejóvenes, Genaro Carnero Checa y Mario Zapata, seudónimo del más joven de los nuncaviejos que en vida se llamó Antonio Pérez.

Trilogía de hombres diferentes, del origen distinto, pero consecuentes con sus ideales sin esperar recompensa alguna hasta el mismo fin de su existencia templada por el fuego de la cárcel, de la persecución y del exilio.

El Día, una vez más, inclina con dolor sus banderas ante quienes formaron en sus filas y enriquecieron con sus aportaciones y experiencia sacrificada nuestro bagaje de lucha por las mejores causas democráticas y populares.

Martín MORA